



« Veillez donc, car vous ne savez ni le jour, ni l'heure »

Le bon veilleur, c'est celui qui aime.

On attend Jésus si on l'aime et si on désire ardemment le rencontrer. L'attente de Jésus peut se remplir de gestes d'amour concrets notamment dans le service de celui qui est proche de nous.



Lire l'évangile avec les enfants

Dimanche 12 novembre 2023

Évangile de Jésus Christ selon saint Mathieu (Mt 25, 1-13)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples cette <u>parabole</u>: « Le royaume des Cieux sera comparable à dix jeunes filles invitées à des noces, qui prirent leur lampe pour sortir à la rencontre de l'époux. Cinq d'entre elles étaient insouciantes, et cinq étaient prévoyantes : les insouciantes avaient pris leur lampe sans emporter d'huile, tandis que les prévoyantes avaient pris, avec leurs lampes, des flacons d'huile. Comme l'époux tardait, elles s'assoupirent toutes et s'endormirent. Au milieu de la nuit, il y eut un cri : 'Voici l'époux ! Sortez à sa rencontre.' Alors toutes ces jeunes filles se réveillèrent et se mirent à préparer leur lampe. Les insouciantes demandèrent aux prévoyantes : 'Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s'éteignent.' Les prévoyantes leur répondirent : 'Jamais cela ne suffira pour nous et pour vous, allez plutôt chez les marchands vous en acheter.' Pendant qu'elles allaient en acheter, l'époux arriva. Celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces, et la porte fut fermée. Plus tard, les autres jeunes filles arrivèrent à leur tour et dirent : 'Seigneur, Seigneur, ouvre-nous !' Il leur répondit : 'Amen, je vous le dis : je ne vous connais pas.' Veillez donc, car vous ne savez ni le jour ni l'heure. »

Le mot parabole vient de la langue grecque et veut dire : comparaison. A ceux qui l'écoutaient, Jésus racontait souvent des paraboles. Ce sont des histoires simples, que l'on peut retenir facilement. Elle parle de la vie de tous les jours. Nous avons à y chercher les choses importantes qu'elles veulent nous dire sur l'amour de Dieu, sur ce que Dieu attend de nous, et sur le Royaume de Dieu.

Ce que je découvre...

Pour parler du Royaume des cieux Jésus utilise souvent les paraboles. Chaque jour, Jésus nous invite à le rencontrer et à le connaître. De même que les lampes doivent être remplies d'huile pour éclairer, de même il est bon que nous soyons remplis d'amour pour aller vers Jésus et le connaître. Lorsque nous sommes des êtres de lumière pour nos frères nous sommes déjà dans le Royaume de Dieu.

C'est Jésus qui est la Lumière du monde ; veiller, c'est être avec Lui et vivre l'Amour de Dieu.

La tâche peut nous sembler bien difficile car il est bien sûr difficile de veiller, d'être toujours disponible pour les autres. Mais en relisant l'Evangile, on s'aperçoit que la tâche des jeunes filles était réalisable (une seule personne à attendre ; et, dans l'attente, possibilité de reprendre des forces en dormant). Dieu ne nous demande jamais l'impossible ; il nous donne aussi des pauses dans notre vie ; des moments de ressourcement ; des moments calmes pour repartir joyeusement ensuite.

Ce que je vis...

Être une présence lumineuse pour ceux qui ont besoin de moi... Je le suis sans doute déjà! J'ai aussi parfois du mal...

Je note les « lumières » de la semaine écoulées (les joies) – Je dépose les difficultés, les obscurités pour lesquelles j'ai besoin de la lumière de Jésus. (par exemple sur des petits papiers qui seront déposés à côté de la bougie de l'espace prière)



Pour prier...

« Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. » Mt 18, 20

Dans le silence, autour de la bougie de l'espace prière, déposons nos « lumières » à Jésus et confions-lui nos « obscurités ».

Notre Père...